

4296/AB XXI.GP

Eingelangt am: 15.11.2002

BUNDESMINISTER FÜR INNERES

Die Abgeordneten zum Nationalrat TRETENBREIN, PARTIK-PABLE und Kollegen haben am 20.09.2002 unter der Nummer 4389/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "geplanter Verlegung der VAASt Wolfsberg" gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu Frage 1 bis 7:

Die Autobahn- und Schnellstraßenfinanzierungsaktiengesellschaft (ASFINAG) beabsichtigt gemeinsam mit dem Amt der Kärntner Landesregierung sowie in Zusammenarbeit mit dem Bundesministerium für Inneres im Bereich der A2 (Südautobahn) in Haimburg, Bezirk Völkermarkt, einen multifunktionalen Verkehrskontrollplatz zu errichten.

Im Zuge einer derzeit stattfindenden Evaluierung werden sämtliche organisatorische, dienstbetriebliche und wirtschaftliche Faktoren geprüft, um die im Rahmen der Verkehrsabteilung-Außenstelle Wolfsberg und des geplanten Verkehrskontrollplatzes in Haimburg zu besorgenden Tätigkeiten auf die effektivste und effizienteste Art wahrnehmen zu können. Erst danach können konkrete Aussagen über eine allfällige mögliche Verlagerung der VAASt Wolfsberg bzw. über sonstige erforderliche (Personal-)Maßnahmen getroffen werden.